

Berne, le 10 février 2026

## Communiqué de presse

### Aide et soins à domicile Suisse définit sa future direction

**Berne, le 10 février 2026 – Par une décision stratégique, le comité d'Aide et soins à domicile Suisse assure la continuité de la future direction de l'association : Cornelis Kooijman, actuellement codirecteur, assumera seul la direction d'Aide et soins à domicile Suisse dès le 1<sup>er</sup> novembre 2026 et conduira l'association dans la durée. Marianne Pfister, actuellement codirectrice, quittera ses fonctions à la fin novembre 2026, à l'approche de l'âge de la retraite. En élisant Cornelis Kooijman, le comité mise sur la continuité ainsi que sur la préservation de l'expérience, du réseau et du savoir-faire.**

Cornelis Kooijman travaille chez Aide et soins à domicile Suisse depuis 2015. Jusqu'à la mi-2022, il y a occupé les fonctions de directeur adjoint ainsi que de responsable des bases et du développement. Il a ensuite assumé la codirection conjointement avec Marianne Pfister. En nommant futur directeur, le comité entend garantir une direction marquée par une grande expertise professionnelle, une forte continuité et un savoir-faire approfondi.

Cornelis Kooijman est diplômé en sciences de l'environnement de l'EPFZ et titulaire d'un MBA. Fort de sa longue expérience à des fonctions dirigeantes au sein d'Aide et soins à domicile Suisse, il connaît parfaitement les structures, les défis et les dossiers stratégiques de l'association. Auparavant, il a été membre de la direction d'une ligue de santé et a exercé une activité de consultant dans le secteur privé.

#### Engagement de longue date de Marianne Pfister

Après onze ans d'engagement, Marianne Pfister quittera ses fonctions dirigeantes au sein d'Aide et soins à domicile Suisse. De 2015 à la mi-2022, elle a exercé la fonction de directrice d'Aide et soins à domicile Suisse, avant d'assumer la codirection de l'association jusqu'à la fin 2026. Infirmière diplômée et juriste, titulaire d'un Master of Health Administration (MHA), elle a marqué de manière déterminante le développement stratégique, professionnel et politique de l'association grâce à sa grande expertise.

À l'avenir, Marianne Pfister s'engagera dans divers projets et mandats dans le domaine de la santé en dehors d'Aide et soins à domicile Suisse.

Thomas Heiniger, président d'Aide et soins à domicile Suisse, commente ces décisions : «Marianne Pfister a accompagné le développement de l'association au fil des années avec clairvoyance et un grand engagement. En nommant Cornelis Kooijman au poste de directeur, le

comité mise sur la continuité et la préservation du savoir-faire à la tête de l'association et veille à ce qu'Aide et soins à domicile Suisse puisse relever avec succès les défis à venir.»

Le comité d'Aide et soins à domicile Suisse se réjouit de la nomination de Cornelis Kooijman, une personnalité dirigeante reconnue disposant d'une vaste expertise dans le domaine de la santé et d'une solide expérience associative. Il remercie d'ores et déjà chaleureusement Marianne Pfister pour son engagement exceptionnel, dont l'impact durable a bénéficié à Aide et soins à domicile Suisse.

**Légende de photo:**

- Cornelis Kooijman / Copyright: ASD Suisse/Olivier Rüegsegger
- Marianne Pfister / Copyright: ASD Suisse/Olivier Rüegsegger

**Contact pour plus d'information :** Denise Birchler, communication Aide et soins à domicile Suisse, 031 370 17 50, [birchler@spitex.ch](mailto:birchler@spitex.ch)

*Aide et soins à domicile Suisse est l'association faîtière nationale des associations cantonales d'aide et de soins à domicile et d'autres organisations de soins et de soutien professionnels à domicile. Elle défend au niveau national les intérêts de ses membres et de leurs organisations locales d'aide et de soins à domicile et met à disposition des prestations pour l'ensemble de la branche. Environ 400 organisations avec plus de 40'000 collaboratrices et collaborateurs soignent et prennent en charge, dans toute la Suisse, des personnes de tous âges afin qu'elles puissent continuer à vivre dans leur environnement familial. Nos organisations s'occupent d'environ trois quarts de la clientèle d'aide et de soins à domicile.<https://www.spitex.ch/>*